

Komiteesitzung vom 18. April 2018

An der Sitzung vom 18. April 2018 hat das CSWM-Komitee insbesondere folgende Themen behandelt:

- 1. Generalsversammlung vom 22. März 2018:**
Am 22. März 2018 fand die ordentliche Generalversammlung des CSWM statt. Es wurden sowohl das Präsidium als auch die Position des Senators neu besetzt (siehe unten). Das ausführliche Protokoll der Generalversammlung wird in Kürze auf der [Website des CSWM](#) verfügbar sein.
- 2. Präsidiumswechsel:**
An der Generalversammlung übergab Lena Hehemann das Präsidium des CSWM an Guillaume Chatagny und Julien Lambinet. Sie werden die Funktion gemeinsam als Co-Präsidenten ausüben. Guillaume und Julien sind derzeit dabei sich einen Überblick über die laufenden Geschäfte zu verschaffen.
Das alte sowie das neue Präsidium werden sich zudem in Kürze mit dem Rektorat treffen um auch in dieser Hinsicht eine reibungslose Übergabe zu ermöglichen.
- 3. Wechsel des Senators:**
An der Generalversammlung wurde Pierre Brodard zum Nachfolger von Florian Lippke als Vertreter der wissenschaftlichen Mitarbeitenden im Senat gewählt. Florian wird am Mittwoch, 25. April an seiner letzten Senatssitzung teilnehmen und danach seine Aufgaben an Pierre übergeben.
- 4. ActionUni:**
Am 07. Juni 2018 findet in Bern die Generalversammlung von ActionUni statt. Der CSWM wird dabei mit fünf Delegierten präsent sein können.
Interessierte Personen werden gebeten, sich diesbezüglich per Mail mit dem CSWM in Verbindung zu setzen: cswm@unifr.ch
- 5. Brown Bag Lunch mit dem Rektorat**
Das Komitee beschliesst, bald einen Brown Bag Lunch mit dem Rektorat zu organisieren. Im Mittelpunkt soll dabei der generelle direkte Austausch zwischen den Vertretern des Mittelbaus und der Universitätsleitung stehen. Dies nach dem positiven Erfahrungen des Brown Bag Lunch zum Thema Studiengebühren vom vergangenen Semester.
- 6. Kickerabend:**
Am Donnerstag, 19. April 2018 findet der traditionelle Kickerabend des CSWM statt. Das Komitee freut sich, die Mitglieder das erste Mail in der neuen Konfiguration begrüßen zu dürfen.

Dominic Elbel, Freiburg, Mittwoch der 18. April 2018.